
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 6 年 6 月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和6年6月2日(日) 18時～20時 

場 所 ：茅ヶ崎市体育館・多目的室 

参加者：緒方副本部長、湯川副本部長、細川、青戸、板屋、勝俣、増川、滝口（記）※敬称略 

 

1．議題 

(1)2024年度 スポーツ少年団登録について 

５月１６日(木)現在、１７団体登録済み、追加登録は事務局へ要連絡 

・単位団１７団体 → 議事：前年度比 -１団を確認 

・指導者４５名      

・役員・スタッフ９０名 

・団員５６３名（令和６年６月２日時点）→ 議事：本年度予算 500 名に比し、＋63 名を確認 

(2)令和６年度神奈川県スポーツ少年団競技別交流大会  

・野球：平和スポーツ少年団 申込済 

・ミニバス：小和田ミニバス・香川ミニバス 申込済 

・空手：湘南正拳クラブ 申込済 

・サッカー： FC グランツ梅田 申込済 

・バレーボール：三ヶ丘 申込済 → 議事：三ヶ丘からの申込みを確認 

(3)令和６年度リーダー会 支援指導者、ジュニアリーダーについて 

・リーダー会：三ヶ丘（岩本さん、熊田さん）、梅田（尾俣さん）推薦済 

・ジュニアリーダースクール：剣心会（１名）申込済 

→ 議事：申込みを確認。7 月に三ヶ丘の岩本委員と参加費用について議論する予定。 

(4)令和６年度スタートコーチについて 

・松浪２名 

・小和田１名 

・香川GS１名      

・親和１名 

・一般１名 

(5)規定改定について 

  【現状】第五章 第 6 条 : 茅ヶ崎市スポーツ少年団は、事務局を本部長宅におく。 

   改定提案 …「本部長宅」を「副本部長宅」に改定する。 

  → 議事：当委員会にて了承するも、次回(令和 6 年度)の委員総会に図り正式改定をする。 

(6) 令和 6 年度委員会構成について 

    青戸委員より配布された資料(添付)の説明があった。 

① 事業委員会 … 松浪より新たに委員 1 名を選出。梅田スポーツ少年団(梅スポ)から事業委員長の推

薦をお願いしたいと、青戸委員より提案あり。 

→議事：梅スポの委員である緒方副委員長が青戸委員の提案を了承し、調整を図ることで決定。 

② 指導協委員会 … 若草野球部、親和、小和田ミニバスより新たに各 1 名選出。→ 議事：了承 

議事：本年度予算 150 名に比し、－15 名を確認 

議事：前月 確認済 

議事：本年度の新たな受講者数を確認 



③ 種目別委員会 … 「野球の部」について増川委員より、松林ベースボールクラブ、松浪、親和より

新たに各 1 名(氏名確認)の選出説明があり。→ 了承 

④ 改善委員会 … 緒方副委員長よりＦＣグランツ梅田より新たに 1 名選出の提案あり。→議事：了承 

⑤ 財務委員会 … 現委員長所属団以外より、副委員長を新たに選出し委員長交代が可能な方向で 

検討する。→ 議事：了承 

⑥ 広報委員会 … ＨＰ管理担当者が特定技能(html)を持たない者でも可能な管理方法を検討する。 

→ 議事：了承 

⑦ 育成協委員会 … 活動内容を再度見直しする。→ 議事：了承  

⑧ ジュニアリーダー委員会 … 当面現状通り。→ 議事：了承 

→ 議事：①～⑧項の各委員会の推薦委員で具体的な氏名が提示されていない団については後日、氏

名提出依頼をする。青戸委員が文面を作製後、滝口がメールで依頼をする。 

(7) 各委員会から 

  種目別委員会(野球)の増川委員より今年度の種目別交流大会につき説明があり。 

① 5 月 18 日、第 1 回打合せ実施。6 月 16 日(日)に青少年会館で説明会並びに抽選会を予定。 

② 本年度、茅ヶ崎市スポーツ少年団に登録していない 1 団を参加費を支払ってもらい大会参加させ

る予定。 

→ 議事：本部常任委員会としては、種目別委員会(野球)は当該団が大会参加可能な理由を明示 

するように要望する。例えば、団登録を 9 月中までに実施する。または、次年度にはスポーツ 

少年団に復帰する。等を条件として当該団に確約してもらう。 

③ 1 部・2 部ともにトーナメント戦とする。 

④ 熱中症対策として、1 日の試合数は午前と午後の各 1 試合ずつとする。そのため日程上、7 月か

ら開催する。 

    → 議事：7 月度の本委員会にて、大会詳細を確認する。 

３ その他 

・茅ケ崎市委託費運用について（令和6 年度：253,440 円）→ 議事：スポーツ交歓会の運用費用にす

ることを確認。 

・郵便局長会支援金について  

→ 議事：桝本部長より、郵便局長会に冠杯の受諾を伝える。駅伝・マラソン大会を本冠杯として実施

するが、詳細については本部常任委員会にて今後検討する。 

・タウンページ広告について 

 →議事：「年間36,000円の広告掲載料金で依頼記事を掲載したい」とタウンニュース社より提案あ

り。青戸委員が桝本部長と相談し、提案内容についてタウンページ社と交渉後対応を検討する。 

・スポ少ＨＰ更新について 

① 青戸委員より、現在 HP に掲載されているコンテンツの内容が改定されていないものが多々ある。 

特に、登録団体の紹介内容が古いままになっているものが多いので内容を青戸委員が見直す。 

→ 議事：ＨＰの改定を広報委員会を中心に促進する。 

② 滝口委員から過去の資料をＨＰのサーバーに保管する期間を検討してほしいと提案あり。 

    → 議事：今後、当委員会にて検討する。 

                                 －以上－ 


